
Отчет главы администрации  СП "  Деревня Алнеры" 
об итогах социально-экономического развития  сельского поселения " 

Деревня Алнеры" в 2016 году и задачах на 2017 год. 
 

Уважаемые    
 

Уважаемые Елена Николаевна,  депутаты  Сельской  Думы,  односельчане, уполномоченные, 
гости и приглашенные! 

В соответствии с Уставом сельского поселения сегодня рассматривается отчет по итогам 
социально-экономического уровня жизни сельского поселения за 2015 год. В прошлом году мы 
нигде не отступили от принятых социальных обязательств, задач, которые ставила перед нами 
представительная власть, население. 

Основными направлениями деятельности администрации в 2015 году стали решение 
социальных вопросов, вопросов благоустройства сельского поселения, обеспечение 
жизнедеятельности и безопасности граждан. При этом работа администрации проводилась в 
соответствии с законодательством Российской Федерации и в объеме полномочий органов местного 
самоуправления, определенных в статье 14 ФЗ № 131 «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в РФ» и Уставом сельского поселения «Деревня Алнеры». 

Отчёт – это не просто традиция, а это жизненная необходимость, поскольку наглядно видно не 
только то, что уже сделано, но главное, что предстоит сделать для дальнейшего развития сельской 
территории, улучшения жизни, но сделать это возможным только совместно с Вами, уважаемые 
односельчане. 

В начале отчета мы всегда говорим о демографической ситуации, которая характеризуется  
численностью населения. За отчетный период на территории  поселения родились  два  ребёнка,  
умер 1 человек.   В сравнении с 2014 годом   рождаемость превысила смертность.  К сожалению,  
имеем и   таких жителей,    которые зарегистрировались на нашей территории, но не проживают, их 
мы не знаем, так как регистрация теперь проводится не на местном уровне.  Такая ситуация 
показала нам эту острую проблему при проведении 13 сентября 2015 года выборной кампании. Наш 
избирательный участок получил 220 бюллетеней: досрочно проголосовали 3 человека, в помещении 
проголосовали – 116 человек, внепомещения – 30. Итого проголосовало 149 человек из 233 
внесённых в списки избирателей. Это хороший результат. Большое спасибо всем нашим жителям за 
их активную позицию, добросовестное отношение к такому серьёзному мероприятию, как выборы.   

Хочу поблагодарить участковую избирательную комиссию нашего поселения, которую 
возглавляла Гераськина Ольга Леонидовна, членов участковой избирательной комиссии, всех кто 
помогал в организации и проведении этих сложных и значимых выборов за большую проделанную 
работу и ответственность.  

Количество населённых пунктов на территории поселения  – 7, центром является д.Алнеры. 
Есть у нас деревни с большим количеством жителей- это д.Руднево, но есть и с очень маленьким 
количеством – д.Свечи. 

Численность населения в отчетном году составила –  342 человека, что на 2 человека  меньше, 
по сравнению с 2014 годом.   

Из них зарегистрировано -307,  
Зарегистрированы, но не проживают – 52, 
Проживают без регистрации – 35, 
Всего трудоспособного населения – 164, 
Работают на территории поселения – 31, 
Работают на территории района, но вне поселения – 67,  
Работают за пределами района – 43, 
 
 Говоря о занятости населения в 2015 году,  всего зарегистрировано в качестве  безработных – 

23 человека.  



Уровень безработицы по состоянию на 01.01.15 г. остается прежним, как и в 2014 г.   
Пенсионеры – 63, 
Работающих пенсионеров – 14, 
Ветеранов Великой Отечественной войны - нет, 
Тружеников тыла – 7, 
Вдов погибших – нет,   
Инвалидов – 13, 
Многодетных семей – 2, 
Метери-одиночки – 4, 
Неблагополучные семьи -2, 
Дети от 0 до 6 лет – 24, 
Дети от 7 до 18  – 51,  
Студенты – 5, 
Браков – 1, 
Разводов – нет, 
Военнообязанных – 49, 
Военнослужащих – 2 (Митрошкин Павел Александрович, служит в Нижнем Новгороде  в 

ракетных войсках; Хмелёвский Николай Владимирович – служит по контракту на боевом корабле в 
Севастополе). 

Личных подсобных хозяйств – 100,  
Легковых автомобилей – 79, 
Грузовых автомобилей – 2, 
Тракторы – 7, 
Количество телефонизированных домов – 18, 
Количество газифицированных домов – 58, 
Количество домов/квартир всего – 125/20, 
Количество брошенных домов – 8. 
                                                                 *** 
 
На территории нашего поселения работает большое сельскохозяйственное производство  ООО 

«Агроресурс», возглавляемое генеральным директором Ерёминым В.И. Земли нашего поселения 
возделываются качественно и своевременно. Земельные  паи сельскохозяйственного назначения,  
находящиеся в собственности, также возделываются. Проведённая ревизия двух частных 
землепользователей районным инспектором по  использованию земель сельскохозяйственного 
назначения Дёмичевым С.С. показала, что  один  из них участки свои зарастил сорной 
растительностью и кустарником. Дело было направлено в Управление Федеральной службы 
государственной регистрации кадастра и картографии по Калужской области.   Наложен приличный 
штраф, и налог за землю теперь  он будет оплачивать по более высокому коэффициенту. Работа по  
инвентаризации земель  будет продолжена. 

Наше поселение по статусу является сельским, поэтому сельскохозяйственное производство, 
личное подворье являются основным сектором экономики сельского поселения. От положения дел 
в экономике зависит не только благосостояние каждого человека, его семьи, но и развитие всех 
сфер жизни сельской территории. 

На сегодняшний день  большая часть населения работает за пределами поселения, что привело 
к существенному сокращению поголовья скота в личных подсобных хозяйствах.  

На сегодняшний день из 100 хозяйств имеют: 
Крупный рогатый скот – 20 
Из  них коров – 12, быков -1,  нетелей -1, телят – 6; 
Свиней – 30, 
Коз – 4, 



Овец – 38, 
Кроликов – 38, 
Кур -713, 
Уток – 17, 
Гусей – 13 
Индюков – 4. 
Радует картина по разведению пчёл, их у нас – 63 пчелосемьи   +  школа – 5 пчелосемей. 
 
Население деревень и дачники выращивает картофель, овощи, ягоды, фрукты, чем 

обеспечивают не только свои потребности, но и реализуют излишки с личных подворий на рынках 
в городе. 

                                                                 *** 
          Наше поселение  имеет следующие объекты социальной сферы – школа и дошкольная 

группа, которые возглавляет Головинов В.А.;  Почтовое отделение – заведующая  Петрова А.И.; 
Дом Культуры – к сожалению, в ноябре уволился  специалист клубной деятельности Соломина 
Е.Н.;  библиотека – библиотекарь  Новикова Я.А..;    ФАП –  фельдшер Хотеева С.А.;  работает 
магазин «ЧП Пинтилий»;    10 лет как на территории поселения работает сельскохозяйственное 
предприятие ООО «Агроресурс», которое занимается растениеводством,  возглавляет Ерёмин В.И.   

На территории сформировано 2 фермерских хозяйства:  Филина Н.И. и Филин А.А.,   которые 
занимаются  КРС и производством молока. 

Основу  поселения  составляют индивидуальные жилые дома с приусадебными участками, 
многоэтажных зданий у нас нет. 

                                                                 *** 
 
Основным вопросом местного значения является формирование, утверждение, исполнение и 

контроль над исполнением бюджета сельского поселения. От того как сложится доходная часть 
нашего бюджета зависят  и наши расходы. 

Собственных доходов в 2015г получено  304,6   тыс.руб., основные источники: 
- налог на доходы с физических лиц – 10,1 тыс. руб. или 118,8% исполнения к 2014г; 
- налог на имущество с физических лиц –  30,1 тыс. руб. или 24% исполнения к 2014г; 
- земельный налог – 258  тыс. руб. или 100,4% исполнения к 2014г; 
- госпошлина – 1,6 тыс.руб. или 177,8% исполнения к 2014г; 
- доходы от оказания платных услуг – 4,2 тыс. руб. или 76,4% исполнения к 2014г. 
 
                                                                 *** 
 
В 2015 году начата работа по организации газификации деревни Колодези. На данный момент 

проект находится на стадии экспертизы. Надеемся, что в будущем будут изысканы средства на 
реализацию проекта. 

На данный момент в сельском поселении газифицировано три деревни: Алнеры, Руднево и 
Лёвково. Уровень газификации в поселении  составляет –  72,5%.  Я очень надеюсь, что это не 
окончательный показатель работы по газификации населения. 

                                                                 *** 
 
Услугу  по перевозке людей производит  частное лицо – Селезнёв Сергей Александрович. 

Рейс организован один раз в неделю по средам. Плата за проезд довольно приемлемая, 20 руб. с 
человека.  Население пользуется  и услугой такси, средняя цена за проезд 200 руб. 

Протяжённость автомобильных дорог общего пользования местного значения сельского 
поселения составляет 13,5 км., покрытие – грунтовое. Внутрипоселенческая дорога составляет 
1,5км., покрытие – бетонное. По внутрипоселенческой дороге организован маршрут школьного 



автобуса. За период 2015г сельская администрация старалась вовремя прочистить дорогу, и 
провести посыпание песком во время гололёда. Так же администрация  своевременно реагировала 
на просьбы жителей отдалённых деревень по прочистке дорог и до деревень, и внутри них. 

 
                                                        *** 
В 2015 году проведена большая работа по  реализации задач генерального плана  сельского  

поселения " Деревня Алнеры", разработанного на предстоящие 25 лет.  В Генплане определены 
вопросы развития экономики и социальной сферы,  объектов культуры, спорта, архитектурного 
наследия, инженерной инфраструктуры, дорог, предупреждения чрезвычайных ситуаций и т.д. 
Согласно разработанного и утвержденного Генплана Решением  Сельской  Думы  сельского  
поселения от 29.10.13 года № 173 площадь  сельского поселения составляет  3,65 га, что составляет 
3,0 % от площади Сухиничского района.   В отчетном году в соответствии с ФЗ от 27.06.2010г. 
№190-ФЗ о теплоснабжении, а также с постановлением Правительства РФ от 22.02.2012г. №154-ФЗ 
"О требованиях к схемах теплоснабжения, порядку их разработки и утверждении" в городском 
поселении "Город Сухиничи"  были разработаны и утверждены схемы теплоснабжения, 
водоснабжения и водоотведения  сельского поселения "Деревня  Алнеры" на период до 2028 года.  
Это утверждение схем  позволит участвовать в инвестиционных программах. 

На данный момент составлен паспорт по водоснабжению населения питьевой водой, в 
котором указаны мероприятия, необходимые для улучшения качества используемой воды и 
системы водоотведения. 

Проведена инвентаризация жилого фонда и объектов хозяйства сельского поселения «Деревня 
Алнеры». Будет продолжена  работа по  проведению  контроля над использованием земель 
сельскохозяйственного назначения.   

                                                                  *** 
 
Начата работа по выполнению Программы  по энергосбережению и энергоэффективности. В 

д. Кривское проведена большая работа по замене  аварийных электроопор. Но эта работа ещё 
требует к себе внимания. Остались ещё не замененные электроопоры и в других деревнях 
поселения.  

 
                                                                 *** 
 
Ведётся работа по выполнению Программы экологии и охраны окружающей среды СП 

«Деревня Алнеры» в 2014-2019гг. На территории поселения  имеются контейнерные площадки. В    
д. Руднево в 2015г  построена ещё одна. Всего за отчётный год вывезено 10 куб. метров бытового 
мусора. На водопроводной линии отремонтирован аварийный колодец у д. № 37 д. Руднево. в д. 
Кривское пущена в эксплуатацию питьевая скважина. На территории поселения ведётся борьба с 
зарастаниями борщевика путём своевременного его выкашивания.  

                                                                 *** 
 
Как я уже сказала выше, на территории поселения проживают следующие льготные категории 

граждан: 
Труженики тыла – 7 человек; 
Многодетные семьи – 2,  
С  этой категорией граждан администрация ведёт постоянную работу по оказанию помощи в 

оформлении документов для получения льгот, субсидий, выплат социального характера, оказания 
материальной помощи. Так же осуществляем связь между районными структурами и 
организациями с нашим поселением.  Юбиляров нашего поселения мы идём поздравлять на дом - 
внимание  самое главное. В 2015 году отметили свой юбилей: Козулина Нина Григорьевна – 70 лет, 
Гераськина Нина Сергеевна – 75 лет,  Мосеичев Михаил Михайлович и Зайцева Валентина 



Алексеевна - 80 лет, Козулин Иван Кузьмич, Жерякова Вера Степановна, Кабанова Вера Семёновна 
- 85лет,  Костюковой Марии Павловне – 90 лет.  На территории поселения в этом году у нас ещё 
одни юбиляры – это семейная пара Козулина Ивана Кузьмича и Козулиной Нины Григорьевны, 
которые отпраздновали свою ЗОЛОТУЮ свадьбу.                                                                  

                                                            *** 
Жителями поселения постепенно осваиваются и более современные формы получения услуг. 

В Сухиничах открыт многофункциональный центр по  предоставлению государственных и 
муниципальных услуг в режиме «одного окна». Некоторые граждане поселения оценили скорость и 
удобство такой организации.  

Многие жители поселения мечтают о появлении на поселении скоростного Интернета. Мои 
неоднократные обращения по этому вопросу в Ценртелеком пока не увенчались успехом. 
Объединение объясняет это тем, что  нужно подождать, так как  большая очередь желающих, а 
оборудования сразу столько нет. 

                                                                 *** 
 
Администрация поселения совместно с районными структурами и школой проводит 

целенаправленную профилактическую работу с  неблагополучными семьями. Здесь основная задача 
– это выявление семей, находящихся в социально-опасном положении, профилактика 
правонарушений, семейного неблагополучия, социального сиротства, беспризорности и 
безнадзорности несовершеннолетних. Семей, находящихся на учёте у нас нет. Есть дети, 
находящиеся на внутришкольном контроле. 

Положение дел, связанное с молодёжью и подростками поселения у нас стабильное. Не было 
ни одного нарушения общественного порядка. Добросовестно работает Гераськин Н.А., ведёт 
спортивную секцию для местной молодёжи на базе МКОУ «Алнерская основная школа».   Каждую 
субботу, а иногда и воскресенье спортивный зал школы открыт для всех, желающих приобщиться к 
спорту. В 2015 г. наша  молодёжная команда завоевала   третье призовое место в районных восьмых 
сельских спортивных играх. Так же в летнее время у нас задействована школьная спортивная 
площадка, ребята здесь играют в футбол, баскетбол, лапту. Собираются не только местные, но 
ребята из Мещовска, района Узловые, г.Сухиничи, д.Верховая. Ребята дружно и с пользой проводят 
здесь свободное время. Три раза в неделю работал сельский дом культуры. Здесь проводились 
дискотеки для молодёжи. А это тоже хороший контроль за подростками.  

В ДК работники культуры для жителей поселения проводили различные мероприятия, 
большая часть из которых стали традиционными: Новый год, колядование,  день защитника 
Отечества, Международный женский день 8марта,  масленичные гуляния, участие в районном 
смотре-фестивале «Земли широкие просторы», празднование Дня Победы, Яблочный, Медовый 
Спас, День мудрости и уважения, День матери. Наше поселение постоянно организует 
тематические выставки, выезжает с ними в район, занимает призовые места. Библиотекарь ведёт 
сбор материалов для летописи родного края, который оформляется в красочные фотоальбомы. 
Постоянно ведётся работа по пополнению музейной комнаты экспонатами.  

                                                                 *** 
 
Совместно со школой, сельскохозяйственным предприятием, местными жителями проведена 

большая работа по проведению 70-летней годовщины  Дня Победы.  На массовом субботнике был 
демонтирован сгоревший дом, расчищена и разбита площадь, на которой решено было посадить 
рябиновую  Аллею Памяти. 9 мая проведён праздничный  митинг памяти,   силами местной 
молодёжи и взрослых организован праздничный концерт прямо у памятника «Погибшим воинам-
землякам». По состоянию здоровья на торжественную часть мероприятия смогли прийти в ДК 
только двое  тружеников тыла.   Козулина Ивана Кузьмича и Зайцеву Александру Григорьевну 
поздравляли  совместно с представителями района в здании ДК. Алнерская  школа подготовила 
красочную литературно-музыкальную  программу с сопровождением показа слайдов, посвящённую 



70-летию со Дня Победы в Великой Отечественной войне, были вручены памятные медали, 
подарки и цветы. Остальных тружеников тыла администрация и культработники поздравили на 
дому: так же вручены памятные медали, подарки, цветы. 

 
                                                                 *** 
Соблюдение законности и обеспечение правопорядка на территории поселения призвана 

обеспечить полиция. Территорию поселения обслуживает участковый уполномоченный майор 
полиции Ложин И.В. Совместные выезды, личные беседы с местными жителями сглаживали 
конфликтные ситуации. Были проведены приёмы граждан по личным вопросам. В вечернее время 
территория тоже всегда под контролем: территорию обходим, беседуем с молодёжью, по 
возможности выполняем их просьбы. В этом году администрация по их просьбе купила весовую 
гирю в 24кг. для тренировок. Беседуем и с подростками со стороны, просим их соблюдать 
территорию в порядке, машины ставить  в нужном месте и т.п.   

На базе нашей школы  уже традиционно проводится Лагерь актива. Дети со всего района 
съезжаются и проводят работу по освоению  программ  развития и обучения  молодёжи.  

Для малышей и их мам на территории поселения  всегда задействован спортивный комплекс 
детской площадки. Её посещают не только местные мамы, но и из Сухиничей. Тесное 
сотрудничество взрослого населения и молодёжи и даёт в нашем поселении такой положительный 
результат, у нас нет детей, стоящих на учёте по делам несовершеннолетних. 

                                                                 *** 
 Одна из основных задач, которые стоят перед администрацией  и населением – это 

благоустройство территории. Порядок на территории –  визитная карточка поселения. 
Благоустройство  - это  обеспечение нормального  функционирования всех жизненно-необходимых 
сфер: водоснабжение, пожарная безопасность и т.д. Настоящее мероприятие рассчитано на все 
социальные группы населения, так как  работа по благоустройству рассчитана на всех жителей. В  
зимний период постоянно проводится прочистка дорог от снега, в весенний период и в течение лета 
проводится выкашивание обочин дорог, территории. Хочу сказать, что в этом отношении у нас 
очень добросовестно работал местный житель, Ермаков Виктор Иванович. Его работу можно 
считать примером для всех. Обязательный, добросовестный, не требующий контроля, зачастую сам 
определяет фронт работы и добросовестно её выполняет. Выкашивал огромную территорию, 
помогал опиливать поваленные в ураган деревья,  проявил инициативу - вырубил разросшийся 
кустарник у обочин дороги, чтобы зимой не было там снежных заносов. 

С каждым годом растёт уровень благоустройства. Было проведено 49 мероприятий, акций и 
субботников по наведению порядка и улучшению санитарного состояния. Во время проведения 
весеннего двухмесячника регулярно организовывались «санитарные пятницы», в которых участие 
принимали работники бюджетной сферы, коллективы организаций и предприятий, школа и всё 
население в целом. Очень активно помогают появившаяся у нас команда местных детей – 
волонтёров, которые  работали безвозмездно весь промежуток времени весенне-летнего сезона: 
выскребали листья, уносили опиленные кустарники, убирали мусор вдоль всех обочин дороги, 
пололи цветы на памятнике. Так же у нас работали 14-летние подростки, оформленные через центр 
занятости.  

Ежегодно в весеннее время совместно с местными жителями проводятся массовые субботники 
по уборке территории местного кладбища: проводилась опиловка деревьев, разбор повалов, вынос 
листьев, мусора.  

В течение сезона проводилась работа по благоустройству территории мемориального 
комплекса «Погибшим воинам-землякам»: высажены декоративные растения, территория 
выкошена, посажена рябиновая Аллея Памяти, опилены старые деревья, лавочки повторно 
окрашены, заменены флаги. Надписи, выложенные из камня, укрепили цементом, побелили  и, по 
инициативе Ерёмина Виктора Ивановича, засыпали красным гранитом, приобретённым и 
привезённым им же.   Не оставили без внимания спортивный комплекс  детской площадки: 



повторно покрасили элементы декора на паровозиках, лавочки, отремонтированы карусель, 
заменены цепи на качелях, подсыпан песок для безопасности детей у оснований горок.    
Территория постоянно окашивалась,  высажены цветы. 

Все организации поселения добросовестно содержат свои территории в полном порядке.  
Школа имеет свою территорию пришкольную и закреплена территория памятника «Погибшим 
воинам-землякам», детская площадка;  почта имеет  прилегающую территорию в радиусе 20м 
вокруг здания, коллектив ООО «Агроресурс» отвечает за свои территории вокруг стана, складов, у 
конторы и так же  закреплена за территорией памятника.  Администрация СП «Деревня Алнеры» 
имеет территории центральной усадьбы, обочины дорог, контейнерных площадок, детской  
площадки, памятник. За частным  магазином закреплена  прилегающая территория в радиусе 20м.  
Дом  культуры и библиотека тоже  имеют территории вокруг здания и ниже по лугу в радиусе 20м.,  
скашивание травы вокруг местных питьевых  колодцев  распределяется  среди сельчан.  

 
 В прошедшем году отремонтировали только два светильника, не было средств, но эту работу 

продолжим в этом году.  
 Посажено 210 деревьев, спилено 15 аварийных деревьев, разбито 35 кв.м. новых клумб.  
На территории сельского поселения проведена большая работа жителями и на своих 

подворьях:  22 фасада домов приведены в надлежащий вид, окрашены или обиты сайдингом. 
Придомовые территории окошены, высажены в палисадниках и около цветы. У многих имеются 
примеры большого разнообразия малых архитектурных форм: медведи с бочонками, подвесные 
кашпо в виде попугаев, лебеди, зайцы, матрёшки, неваляшки и многое другое. Появились сварные 
конструкции: беседки, стойки для цветочных кашпо, столики и т. п.  

Ежегодно наше поселение участвует в районном конкурсе на лучшее ветеранское подворье, 
где приняли участие две наши семьи: Денисова Р.А. и Земскова В.С. Участницы были отмечены 
благодарственными грамотами  и подарками.  

Одним из важных направлений работы администрации является профилактическая работа по 
противопожарной безопасности. Проводятся разъяснительные беседы,  вывешиваются на стендах 
информационные плакаты, проводятся подворные обходы с целью выявления нескошенных 
придомовых территорий и огородов. Объявляются предупреждения, полученные от ЕДДС района  
по погодным условиям. Наше поселение достойно справилось с последствиями стихийного 
бедствия - урагана, прошедшего 27 июля.        

Руководители организаций  проявили себя активно и слаженно,  все было под контролем, не 
было паники.  Жители активно участвовали в ликвидации  последствий стихии: вовремя сообщали 
об обрывах линии электропередачи,  оперативно распилили и убрали повалы деревьев с проезжей 
части,  у питьевого каптажа. Работники «Агроресурса» вывезли деревья, поваленную электроопору 
с  центральной территории поселения,   Ермаков В.И. распилил и вынес суки деревьев.  Хочу 
сказать, что  население проявило себя активным, умелым и  терпеливым, за что им большое 
спасибо. 

                                                                 *** 
Реализуется Государственная  программа «Переселения из аварийного жилья и на данный  

момент   семья Сейдалиевой Е.С. стоит на очереди на получение жилья. 
*** 

 В 2015 году была проведена  инвентаризация по использованию земельных участков, 
предоставленных в аренду для строительства индивидуальных жилых домов на территории  
сельского поселения по состоянию на 1 декабря 2014 года. По результатам проведенной работы  
имеются  сведения о  неначатой работе  по   строительству  жилого дома.     

                                                                 
                                                                 ***  
 Работа администрации сельского поселения по решению вопросов местного значения 

осуществляет в постоянном взаимодействии с депутатами Сельской Думы сельского поселения во 



главе с Дроздовой Надеждой Алексеевной. В 2015году были проведены 12 сессий, принято 
31нормативно-правовых актов. 

В соответствии с законодательством все нормативно-правовые акты Сельской Думы, 
администрации СП размещаются на сайте Законодательного Собрания калужской области, сайте 
Сухиничского района, в Регистре нормативно-правовых актов.  

В работе сессий принимали участие специалисты администрации района, жители сельского 
поселения, руководители предприятий, организаций, учреждений, расположенных на территории 
сельского поселения, индивидуальные предприниматели. 

В каждом населённом пункте имеются старшие деревень, через которых решаются 
каждодневные вопросы. Самая добросовестная Бахтова Тамара Анатольевна в д. Кривское. 
Старейшие жители деревни на её попечении. 

В администрации ежедневно проводится приём граждан, основные вопросы, с которыми 
обращаются жители, это водоснабжение, оформление домовладений и земли в собственность,  
различные справки на оформление льгот, пособий и т. п.                                                             

  
                                                                   *** 
Ежегодно   подводятся итоги на лучшую клумбу, лучшую улицу, лучший дом, лучшее  

подворье по санитарному содержанию и благоустройству с вручением памятных призов и 
денежных премий. В этом году решено премировать 17 домовладения по разным номинациям: 
«Яркий цветник», «Оформление фасада», «Подворье», «Малые архитектурные формы», «Дачники», 
«Овощеводы», «Пчеловод». Отдельно хочу отметить как достойный пример труд      работника, 
нанятого через Центр занятости населения, Ермакова В.И., за добросовестное выполнение работ по 
благоустройству. 

*** 
ЗАДАЧИ на 2016 год 

1. Развитие экономики; 
2. Инвентаризация земель; 
3. Благоустройство территории;   
4. Борьба с борщевиком Сосновского;  
5. Продолжение работы по газификации д.Колодези; 
6. Подготовка и проведение выборной кампании 16 сентября 2016 г.); 
7. Ремонт светильников;  
8. Капитальный ремонт колодезных срубов в д. Кривское, д. Лёвково.  
 

В заключении хотела бы отметить и поблагодарить за работу коммунальные службы района в 
ОЗП, администрацию района, в лице главы администрации Колесникова Александра Степановича, 
заместителей и всех жителей.  Ваше понимание и Ваша поддержка способствовали сохранению 
стабильности социально-экономического развития нашего  поселения.  

Вместе нам удалось сделать наше  поселение чище и красивее. У администрации  поселения  
огромное поле деятельности и множество задач, которые требуют решения. 

Верю, что общими усилиями, совместной и слаженной работой, поставленные перед нами 
задачи на 2016 год будут выполнены. 

                                                                Спасибо за внимание! 
 
Глава администрации 
сельского поселения 
«Деревня Алнеры»                    С.Н. Марина 


